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El barrio San José, construido en los 
años 70, es uno de los barrios más 
an�guos y emblemá�cos de la ciudad.  
Lamentablemente el Par�do Popular 
ha abandonado el barrio en sus 16 
años de gobierno. Hay necesidades 
urgentes que resolver como el 
aparcamiento, la limpieza o la seguridad

Por ello, el PSOE ha presentado una 
moción en el pleno municipal con plan 
integral de mejora para el barrio.
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EL PSOE presentó una moción 
en el pleno de Torrejón 
solicitando el apoyo de todos 
los par�dos al plan de mejora 
integral del barrio San José.
El alcalde Ignacio Vázquez y su 
par�do, el PP, no la apoyaron.
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¡Accede al vídeo! enfoca 
el QR con la cámara de 
tu teléfono 
móvil

El actual equipo de gobierno del 
PP se olvida constantemente del 
barrio San José.
Es fustrante ver como las grandes 
inversiones se des�nan siempre a 
las mismas zonas, mientras hay 
barrios con grandes necesidades 
de mejora. 
¡Ahora le toca al barrio San José!

Vídeo barrio
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Javier Cas�llo - Portavoz PSOE

C/San Alfonso Bº San José
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Una gran zona verde, con 
juegos infan�les, pipicanes, 
sreet gym y zonas depor�vas.
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    Lejos de buscar soluciones Nacho, el alcalde, y su 
gobierno han dado el ok en el pleno para construir 
dos edificios de viviendas que impedirían hacer 
esta actuación y agravarían todoslos problemas.
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Uno de los principales problemas 
del barrio es la falta de plazas de 
aparcamiento para los vecinos/as.
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En los terrenos situados entre la C/ San Alfonso y las vías del tren, 
donde actualmente hay naves industriales sin ac�vidad, hemos 
proyectado la construcción de una ampliza zona verde y un parking 
de 600 plazas, que permi�ría eliminar 1 fila de aparcamiento de cada 
calle del barrio y con ello poder ensanchar todas las aceras y así 
mejorar la convivencia y la movilidad, garan�zando que todas las 
calles sean accesibles para carritos de bebé, sillas de ruedas, etc.

Otro gran problema. Aceras de menos de 1 metro con coches 
aparcados en todas ellas sin apenas espacio para las personas.
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Ignacio Vázquez 
alcalde de Torrejón
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